

Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Tinjau Program Pamsimas 2024 Di Desa Cemplang

A. Nopriyadi - SERANG.JURNALIS.ID

Dec 26, 2024 - 08:14



Banten,.- Dalam upaya memastikan program pemerintah berjalan optimal, Peltu Taufik selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, melakukan peninjauan dan pengecekan langsung terhadap Program Penyediaan Air Minum Dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (Pamsimas), yang telah selesai dibangun pada Tahun 2024, bertempat di Desa Cemplang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (26/12/2024).

Peltu Taufik menjelaskan bahwa, program Pamsimas merupakan salah satu program nasional. Dengan tujuan meningkatkan akses masyarakat, terutama di wilayah perdesaan, terhadap air minum bersih dan sanitasi yang layak.

"Sebagai Babinsa, kami memiliki tanggungjawab memastikan infrastruktur yang telah dibangun, benar-benar berfungsi dan dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat," ujarnya.

Lanjutnya, kegiatan ini juga menunjukkan peran aktif Babinsa, dalam mendukung program pemerintah. Untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di tingkat desa. Dengan pengecekan ini, diharapkan sarana air bersih yang telah disediakan, akan dapat digunakan secara optimal, untuk memenuhi kebutuhan masyarakat setempat.

" Kami sebagai Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas, terus berkomitmen mendampingi dan memonitor pelaksanaan program-program pembangunan, khususnya di wilayah desa binaan, agar berjalan dengan baik sesuai harapan," tukasnya.

Peltu Taufik juga menekankan pentingnya partisipasi masyarakat, dalam merawat dan menjaga fasilitas yang telah dibangun melalui program Pamsimas ini.

"Kiranya Pamsimas yang telah dibangun ini, dapat dirawat dan dijaga oleh seluruh masyarakat. Sehingga pemanfaatannya dapat berlangsung dalam jangka panjang, dan memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi generasi mendatang," imbuhnya.

Hal ini selaras dengan tujuan program, yaitu menciptakan kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga akses air bersih dan sanitasi layak di lingkungan perdesaan," jelasnya.